

Liebe Eltern, Freunde und Kollegen, Mit großem Interesse habe ich auch in dieser Woche die Schulpost gelesen. Ich habe mir in den letzten Wochen recht häufig Gedanken darüber gemacht, was Advents- und Weihnachtsstimmung ausmacht und was sie mir bedeutet. Da ich in diesem Jahr diese Zeit in Mexiko in einem riesigen Ferienressort am azurblauen Meer verbringe, kommt bei mir nur schwer diese Stimmung auf. Es liegt also nicht nur daran, dass es so viel zu tun gibt und man nicht die Ruhe findet; das alles habe ich hier. Es liegt offensichtlich auch nicht an der "richtigen" Deko. Auch die ist hier reichlich, geradezu im Überfluss überall angebracht. Rentierschlitten und Schneemänner bei ca. 30 Grad sind schon sehr gewöhnungsbedürftig. Es muss wohl etwas anderes dazu gehören. Ich habe mir einen "alternativen" Adventskranz gebunden. Die Kerzen brennen. Doch als ich die letzte Schulpost las, dachte ich an die vielen Jahre, in denen ich beim Basar tüchtig eingebunden war und ich dachte an die Proben und schließlich die Aufführungen der Oberuferer Weihnachtsspiele. Die waren mir sehr wichtig. So freue ich mich, dass Ihr auch in diesem Jahr eine Kumpanei der Lehrer zusammenbringen konntet. Wer ist denn die Eva? Und wer spielt sonst noch? Auf jeden Fall wünsche ich gutes Gelingen! Ich werde in diesem Jahr Zuschauer in Vancouver sein.

Macht´s gut! Herzlichst!

Marita Merkel

Liebe Eltern, ich schließe mich einfach den Grüßen von Frau Merkel an und wünsche Ihnen besinnliche Weihnachtstage!

Ihr Jens-Olaf Bodemann

Weihnachtsabend

Hermann Hesse

Am dunklen Fenstern stand ich lang
Und schaute auf die weiße Stadt
Und horchte auf den Glockenklang,
Bis nun auch er versungen hat.

Nun blickt die stille reine Nacht
Traumhaft im kühlen Winterschein,
Vom bleichen Silbermond bewacht,
In meine Einsamkeit herein.

Weihnacht! - Ein tiefes Heimweh schreit
Aus meiner Brust und denkt mit Gram
An jene ferne, stille Zeit,
Da auch für mich die Weihnacht kam.

Seither voll dunkler Leidenschaft
Lief ich auf Erden kreuz und quer
In ruheloser Wanderschaft
nach Weisheit, Gold und Glück umher.

Nun rast' ich müde und besiegt
An meines letzten Weges Saum,
Und in der blauen Ferne liegt
Heimat und Jugend wie ein Traum.

Termine: Wenn nicht anders angekündigt, beginnen alle Abendveranstaltungen um 20.00 Uhr

Mi	09.01.	EA 5. Klasse
Di	15.01.	EA 1. Klasse
Di	15.01.	EA 2. Klasse
Mi	16.01.	Informationsabend Nr. 3 für alle Interessierten: Abitur und mehr – das Besondere an der Oberstufe in der Waldorfschule
Mi	16.01.	EA 4. Klasse
Die	22.01.	EA 11. Klasse
Die	29.01.	Vom naturwissenschaftlichen Unterricht am Beispiel der Physik der 6. Klasse. Vortrag von Jens-Olaf Bodemann für Interessierte und Eltern (nicht nur der 6. Klasse)